

Empresario sonorense recibe Premio Eugenio Garza Sada 2021



Jorge Horacio Mazón Rubio, presidente del Consejo del Tec de Monterrey campus Sonora Norte y fundador de NORSON, recibió el Premio Eugenio Garza Sada 2021 en la categoría de Liderazgo empresarial humanista.

La categoría de **Liderazgo empresarial humanista** reconoce a aquellas y aquellos líderes con **capacidades empresariales con compromiso social** que contribuyen al desarrollo de sus comunidades.

El empresario sonorense nació en la ciudad de **Hermosillo** y es **egresado del Tec de Monterrey** de la carrera de **Ingeniero Agrónomo Administrador** y la maestría en **Administración de Empresas**.

*“Es un orgullo recibir este premio y ser parte de esta comunidad, a la que cada año se le reconoce por compartir los valores de **Don Eugenio Garza Sada**”* agradeció Jorge Mazón.



width="920" loading="lazy">

Una trayectoria de servicio a su comunidad

A través de proyectos y fundaciones, el ingeniero ha apoyado en Sonora a miles de familias en temas de **salud, deporte y educación**.

“Me siento comprometido porque **tuve una gran oportunidad y tengo que regresar eso**. No solo pensar en el negocio, sino en dar la oportunidad a otras familias y jóvenes”.

Desde el año 2001, el presidente del Consejo de campus Sonora Norte ha impulsado a varias generaciones de estudiantes que han sido apoyados con la **Beca de Excelencia “Don Enrique Mazón López”**.

La beca cubre el **100% de apoyo** para cursar una carrera completa en el **Tec de Monterrey**, donde también es padrino donante en el programa “**Líderes del Mañana**”.

En el tema de salud, el ingeniero participa como presidente del Consejo de finanzas de la **Agrupación George Papanicolau (AGP)**, institución líder en la **prevención y detección oportuna del cáncer**.

La institución brinda albergue a pacientes de escasos recursos e imparte programas contra el tabaquismo, también tiene un módulo de detección oportuna y la unidad móvil para exámenes Papanicolaou y revisiones mamarias.

Además, en el año 2019 fundó el **Instituto Enrique Mazón López A.C.**, donde se ofrece **educación gratuita a niñas, niños y jóvenes**.

“La educación es la principal herramienta que podemos darle a alguien para que salga adelante”.

El **director del campus Sonora Norte, Mateo Arredondo**, compartió unas palabras para el galardonado del **Premio Eugenio Garza Sada**.

“Es de esas personas que tiene la conciencia de la importancia de transformar al país, y desde distintos flancos lo hace todos los días”.



width="920" loading="lazy">

Líder empresario en Sonora

Jorge Mazón es un empresario activo en el **sector ganadero y agrícola en Sonora**. Con empresas como **NORSON, Acuícola Nase, Uva de Altura**, entre otras, ha generado más de **10 mil empleos** en el estado.

Fundada hace **40 años** por el ingeniero, **NORSON** es una **empresa líder en el sector de la producción y comercialización de carne de cerdo en México** y que tiene presencia en mercados internacionales.

También es fundador y socio de **Acuícola Nase**, la **primera granja productora de camarón en la región del norte de Sonora**.

Y, en 2008 inició **Uva de Altura**, los **primeros viñedos en la región ubicados en Cananea, Sonora**. Por mencionar algunos de sus proyectos.

El desarrollo en el sector económico de su comunidad, también ha sido uno de sus principales motores en los negocios.

“Para mí, la vida solo tiene sentido cuando se vive con el compromiso y la responsabilidad de trabajar para dejar un mundo mejor al que nos tocó vivir, cuando el nosotros es más importante que el yo” concluyó.

